
Die Nachfragen von Herrn Kluckhuhn, Herrn Matthiesen und Herrn Delfs werden von Herrn 
Dörflinger beantwortet, der auf die gesetzlichen Vorgaben, die Haftung und den Umfang der 
Aufgabe hinweist. Herr Dörflinger führt aus, dass diese Aufgabe bisher teilweise von der 
Zentralen Gebäudewirtschaft wahrgenommen wurde, dies von dort aber im geforderten Um-
fang nicht leistbar ist.  

Herr Delfs stellt folgenden Ergänzungsantrag:  

„Die Erweiterung des Aufgabenumfanges ist nach zwei Jahren zu überprüfen.“ 
 


